

Medienmitteilung

Bern, 25. März 2021

Publikation des Valiant Geschäftsberichts 2020

Die Valiant Holding AG hat heute, am 25. März 2021, ihren Geschäftsbericht für das Geschäftsjahr 2020 veröffentlicht. Er ist dem Motto «einfach – mit Verantwortung» gewidmet.

Valiant hat in der Corona-Pandemie ihre unternehmerische Verantwortung wahrgenommen, und dies insbesondere auch für ihre KMU-Kunden. Bereits im März 2020 hat der Finanzdienstleister ein Paket an Soforthilfemassnahmen lanciert. Valiant unterstützte ihre KMU-Kunden zum Beispiel mit der Sistirung von Amortisationen, der Überbrückung von Liquiditätsgapen und dem Erlass von Mietzinsen für Büro- und Gewerberäume. Ausserdem hat Valiant aus Überzeugung am Hilfsprogramm des Bundes teilgenommen und dabei insgesamt 2860 Covid-19-Kredite vergeben. Das Volumen betrug 380 Millionen Franken.

Der Geschäftsbericht der Valiant Holding AG gliedert sich in die Kapitel Lagebericht, Bericht Unternehmensverantwortung, Corporate Governance-Bericht, Vergütungsbericht und Finanzbericht. Er ist auf valiant.ch/geschaeftsbericht aufgeschaltet.

In einem Video nehmen Verwaltungspräsident Markus Gygax und CEO Ewald Burgener Stellung zum Geschäftsjahr 2020 und zu den Herausforderungen in der Corona-Pandemie. Das Video ist auf gb.valiant.ch/kurzinterview zu finden.

Kontakt für Analysten und Investoren:

Joachim Matha, Leiter Investor Relations, 031 310 77 44, ir@valiant.ch

Kontakt für Medienschaffende:

Simon Bickel, Mediensprecher, 031 320 96 18, medien@valiant.ch

Über Valiant

Valiant ist ein unabhängiger Schweizer Finanzdienstleister, ist ausschliesslich in der Schweiz tätig und bietet Privatkunden und KMU ein umfassendes, einfach verständliches Angebot in allen Finanzfragen. Valiant ist an 96 Standorten in folgenden 13 Kantonen lokal verankert: Aargau, Basel-Landschaft, Basel-Stadt, Bern, Freiburg, Jura, Luzern, Neuenburg, Solothurn, St. Gallen, Waadt, Zug und Zürich. Zudem ist sie dank innovativen, digitalen Dienstleistungen in der ganzen Schweiz präsent. Valiant hat eine Bilanzsumme von 33,2 Milliarden Franken und beschäftigt über 1000 Mitarbeitende – davon 80 Auszubildende.